



Hyzernauts e.V.
c/o Daniel Blank
Gutenbergstraße 19
14467 Potsdam



Potsdam, den 29. Januar 2020

Pressemitteilung des Hyzernauts e.V.
anlässlich des 14. Potsdamer Benefiz-Eisgolfens

Discgolf-Benefizturnier am Samstag, dem 1. Februar 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

so wie in den Jahren zuvor eröffnet der Potsdamer Discgolf-Verein „**Hyzernauts e.V.**“ die Discgolf-Saison feierlich mit dem traditionsreichen Charity-Turnier „**Eisgolfen**“, das 2020 bereits zum 14. Mal auf dem Parcours im Volkspark Potsdam stattfindet. Der diesjährige Erlös aus dem Turnier geht an den Landesverband „**AndersARTiG e.V.**“.

Der Landesverband „AndersARTiG e.V.“ vertritt die Interessen und Belange der Brandenburger LSBT-Community gegenüber der Öffentlichkeit und Politik und setzt sich für Akzeptanz und Unterstützung von LSBT-Lebensweisen in der Gesellschaft ein. Der überwiegend ehrenamtlich strukturierte Verein bietet LSBT-Menschen darüber hinaus einen diskriminierungsfreien Raum sowie die Möglichkeit, sich untereinander zu vernetzen, Freundschaften aufzubauen und zu pflegen.

Dadurch, dass sich die Fördermittel des Verbands für 2020 – durch ein vom Verein als undurchsichtig bezeichnetes Neuvergabeverfahren – auf fast die Hälfte reduziert haben, ist der „andersARTiG e.V.“ in finanzieller Not und hat akute Probleme z. B. bei der Bezahlung der Mieten für den Begegnungsort „Regenbogenkombinat“. Die Spendensammlung des „Eisgolfens“ soll einen kleinen Beitrag zur Erhaltung der unverzichtbaren Arbeit des „andersARTiG e.V.“ liefern.

Wie kommen diese Spenden zusammen? Im Gegensatz zu herkömmlichen Turnierformaten können sich die Teilnehmenden des „Eisgolfens“ Würfe nachkaufen. Jeder weitere Wurfversuch kostet einen Euro, der direkt in den Spendentopf fließt. Aufgrund des sportlichen Ehrgeizes der Disc-Golfer*innen hat sich in den vergangenen Jahren im Laufe des Turniers oft eine vierstellige Spendensumme ergeben. Die*der Spendenkönig*in, als auch die*der reguläre Turniersieger*in, werden mit begehrten Startplätzen bei den 33. Berlin Open (27.-28.06.2020) und dem 10. Potsdamer Luna Cup (25.04.2020) belohnt.

Mit freundlichen Grüßen,
das „Eisgolfen“- Orgateam, i. V. des Hyzernauts e.V.

Alle Informationen auf einen Blick:

Veranstaltung: 14. Potsdamer Eisgolfen

Ort: Viereckremise des Volksparks Potsdam, Georg-Hermann-Allee (Eingang an der Minigolf-Anlage; Turnier-HQ „Grüner Wagen“)

Datum: Samstag, 1. Februar 2020

Zeitplan: Anmeldung ab	08:30 Uhr
Spielstart	09:30 Uhr
Mittagspause	12:00 Uhr
„Deckbowl“	12:45 Uhr
Spielstart (2.Runde)	13:30 Uhr
Finale	16:00 Uhr

Weblinks:

- Hyzernauts e.V.: <http://www.hyzernauts.de/2020/01/01-02-2020-eisgolfen-2020/>
- Landesverband AndersARTiG e.V.: <http://andersartig.info>

Turnierdirektoren (TDs): Christopher Gebur, Philipp Rübke, Kai Sommer

Pressekontakte: Philipp Rübke, 0173 / 642 38 04
Kai Sommer
per E-Mail: eisgolfen@hyzernauts.de

Was ist Discgolf?

Die Regeln und das Spielprinzip entsprechen grundsätzlich dem bekannten Ballgolf. Ziel des Spiels ist, eine Frisbeescheibe mit so wenigen Versuchen wie möglich von einem festgelegten Abwurf in einen Fangkorb zu werfen. Man muss jeweils vom dem Ort weiter werfen, an dem die Scheibe zuletzt zur Ruhe gekommen ist. Wer nach einer gesamten Runde auf dem Parcours die wenigsten Würfe benötigt hat, gewinnt das Spiel.

Der Potsdamer Discgolf-Parcours im Volkspark besteht aus 15 Bahnen. Kontaktieren Sie uns gerne über unsere Internetseite, wenn Sie den Rhythmus des Spiels vom Drive bis zum Puttin den mit Ketten versehenen Fangkorb direkt selber kennenlernen möchten.

Was ist „Eisgolfen“?

In Anlehnung an die Ice Bowl-Idee wird an einem Termin zu den widrigsten Wetterbedingungen des Jahres, je nach Region z. B. im Januar und Februar, auf dem heimischen Discgolfkurs angetreten, um den eisernen Willen zu wohlätigen Zwecken zu beweisen. Seit über 30 Jahren ist das „Ice Bowl“ ein weltweiter Wettkampf mit hunderten von Ausrichtenden, welcher Parcours am kältesten Tag, mit der größten Schneehöhe aufwarten und die größte Spendensumme erzielen kann. Das bedeutet, dass für das Hyzernauts-Eisgolfen „schlechtes Wetter“ am 1. Februar keine Ausrede ist – das Turnier findet bei jedem Wetter statt! Egal ob es regnet oder schneit oder einfach nur sehr kalt ist – wir spielen für den guten Zweck!